

TNI Garda Terdepan Percepatan Pembangunan Kesejahteraan Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Jan 2, 2025 - 15:30



PAPUA- Percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua menjadi prioritas utama pemerintah, sesuai dengan Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres) Nomor 9 Tahun 2020. Sebagai salah satu pilar utama, Tentara Nasional Indonesia (TNI) memainkan peran krusial dalam mewujudkan Papua yang aman, damai, dan sejahtera melalui tiga tugas strategis: dukungan pengamanan, pemberian pelayanan dasar bersama Pemerintah Daerah (Pemda), serta

komunikasi sosial yang inklusif. Kamis (2/1/2025).

Menciptakan Stabilitas Keamanan

Keamanan menjadi landasan penting dalam percepatan pembangunan di Papua. Dengan tantangan nyata berupa gangguan keamanan oleh kelompok bersenjata, seperti Organisasi Papua Merdeka (OPM), TNI terus berupaya menciptakan kondisi yang kondusif. Serangan terhadap warga sipil, pemerkosaan, hingga pembunuhan adalah ancaman nyata yang menghambat pembangunan di wilayah ini.

Insiden pembunuhan Glen Malcolm Conning, pilot asal Selandia Baru, pada Agustus 2024, menjadi salah satu bukti nyata ancaman yang dihadapi. Dalam situasi tersebut, TNI berhasil mengevakuasi korban bersama tenaga kesehatan, guru, dan balita, tanpa menunggu permintaan resmi dari pihak manapun. Tindakan ini, menurut Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA, adalah bukti nyata dedikasi TNI terhadap kemanusiaan.

Hal serupa juga terlihat dalam keberhasilan pembebasan sandera Kapten Pilot Phillip Mark Mehrrens pada September 2024. Operasi ini menunjukkan kolaborasi erat antara TNI, Polri, dan stakeholder lainnya untuk memastikan keamanan masyarakat Papua dan para pendatang yang berkontribusi terhadap pembangunan di wilayah ini.

Tugas Kemanusiaan dan Kolaborasi

Kolonel Arh Yogi Nugroho menegaskan bahwa keberadaan TNI di Papua bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan. "Melalui pengamanan wilayah, kami memastikan Papua tetap aman dan kondusif, bebas dari gangguan keamanan oleh OPM. Ini adalah bentuk dukungan nyata terhadap program pemerintah," ujarnya.

TNI juga berperan aktif dalam memberikan pelayanan dasar kepada masyarakat, termasuk melalui komunikasi sosial yang mendorong inklusivitas. Kehadiran TNI di tengah masyarakat tidak hanya membangun kepercayaan, tetapi juga menciptakan sinergi untuk mewujudkan Papua yang lebih baik.

Harapan untuk Papua yang Sejahtera

Dengan dedikasi dan semangat kolaborasi, TNI terus mengawal upaya percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. Keberhasilan ini diharapkan dapat membawa Papua menuju masa depan yang aman, damai, dan sejahtera, selaras dengan visi besar pemerintah untuk mempercepat pembangunan wilayah timur Indonesia.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho